

ま た の 話 題



国東高校にハイスクール消防クラブ結成

国東高校で「ハイスクール消防クラブ」の結団式が行われました。若者の消防に対する意識向上と消防団員の育成・支援が目的で、生徒会役員や柔道部員の2、3年生21人で結成。県から貸与された活動服を着用し頼もしい姿を見せました。消防クラブ部長の吉田龍一さん(3年)が「防災意識を高く持って、学校や地域のためにがんばりたい」と決意を述べました。



精神障がいを知るためのフォーラム開催

精神障がいのある方が安心して暮らせ、働くことができる地域づくりを目的に、「精神障がいを知るための国東フォーラム」がアストくにさきで開催されました。フォーラムには市内外から関係者230人が参加。安岐町の社会福祉法人共生荘理事長の荘司壽子さんが、心の病気との対応方法について講演。体験発表や意見交換などが行われ、精神障がいに対する理解を深めました。



中国使節団に創作オペラを披露

中国浙江省にある浙江省博物館の使節団5名が小原小学校を訪れ、交流を深めました。児童たちはこの日、小原地区に伝わる「七巻き様伝説」の創作オペラを元気よく披露。また使節団一行と「きらきら星」を中国語で歌いました。

浙江省博物館とは国東市歴史体験学習館の史跡整備を通じて平成7年から姉妹関係を結び交流を続けており、今回は使節団と市民との交流会も行われました。

環境をテーマに発表 武蔵西小でほたる祭り

「ほたるの里づくり」を目指して学習した成果を発表する、武蔵西小学校の伝統行事「第38回ほたる祭り」が開催されました。全校児童が生物のくらし方や地元の川掃除の様子、自然災害の恐ろしさなどを報告。武渕保育所の園児もほたるの歌を元気に合唱し、保護者や地域住民から大きな拍手が送られました。

